

DIARIO TRADICIONALISTA ORGANO DE LOS REQUETES

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

El Gobierno rojo prohibe la entrada de comisiones extranjeras..... Queipo de Llano al micrófono.....

**Indice informativo** 

Se teme un movimiento marxista en Francia....Latrocinios en el campo rojo, por el cional sobre el paro obrero...... Información de nuestro enviado señor

El estado de Su Santidad continúa grave

Aão II

Miércoles 13 de Enero de 1937

Núm. 153

### Una Patria - Un Estado - Un Caudillo Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

### Después de los recientes avances, sólo algunos

### traataques del enemigo fueron registrados

### Muchos milicianos se presentan a nuestras filas y dos tanques caen en nuestro poder

nuestras fuerzas a los rojos.-Dos tanques en nuestro poder

(Información especial para EL ALCAZAR por Fernando Ors).-Hasta bien entrada la noche de aver las fuerzas rojas estuvieron atacando Las Rozas, Majadahonda y junto a las tapias, por Sicilia-Molinero, intentaron también aproximarse a El Plantío. Los rojos, aunque se emplearon con violencia, no pudieron conseguir sus propósitos que consistían en recuperar aquellas importan- der cuatro camiones, uno de ellos, el que tes posiciones.

El ataque contra Las Rozas y las proximidades de El Plantío fué muy tenaz. Protegidos por los tanques rusos, intentaron a todo trance la perforación de nuestras líneas. Emplearon sus mejores fuerzas de tras líneas bastantes milicianos, que, aun choque, conseguidas de otros frentes; pero no les fué posible romper nuestro muro, contra el que se estrellaban sus desesperados ataques.

Las masas atacantes las dirigían personalmente Luckas y Kleber, los generales soviéticos, que habían asegurado que ayer se desquitarían de sus anteriores derrotas.

responder a la confianza que se tiene depositada en ellos, y sin vacilar ante unas fuerzas superiores, por lo menos tres veces, en número, y apoyadas por toda clase de elediesen.

gunos momentos en un furioso cuerpo a siete y diez y medio e intenso fuego de fucuerpo. La brigada internacional dejó abandonados cuatro tanques. De uno de ellos se apoderó un moro, que se tendió y se hizo el muerto, y cuando tuvo a su lado el carro de la muerte, se incorporó para rociarlo con gasolina, al mismo tiempo que le arrojaba las bombas de mano, que lo incendia-

Los que iban dentro ni siquiera pudieron salir, y hoy se ha comprobado que todos estaban carbonizados.

El enemigo también dejó en nuestro poservía de cocina, y los otros repletos de víveres, particularmente de melones, naranjas y garrafas de bebestibles. Retiraron muchos muertos, más heridos, y en su confusión, permitieron que se pasaran a nuessituados entre dos fuegos y a una distancia de veinte metros, levantaban sus manos y enarbolaban prendas corrientes para indicar que deseaban entregarse.

El enemigo, a pesar de ese serio descalabro, no cedió en sus intenciones, y desde primeras horas de la mañana volvió a hacerlas sentir. Particularmente su esfuerzo se ha En Las Rozas y por los alrededores de desarrollado hacia la Cuesta de las Perdices El Plantío fué por donde la presión ene- y Majadahonda. Ha aprovechado un día de miga quiso hacerse sentir con más dureza; espesa niebla, que impedía la intervención pero nuestros muchachos de San Quintín, de la Aviación; pero tampoco le ha valido. legionarios, regulares y mejala supieron En el primero de estos sectores, ha dejado más de quinientas bajas, sin que pudiera conquistar ni un sólo palmo de terreno.

En Majadahonda le ha ocurrido lo mismo. Yo me encontraba en este pueblo cuanmentos, no solamente las mantuvieron a do más duro era el ataque de los comunisraya, sino que las obligaron a que retroce- tas. Llegué en el momento en que nuestras a nuestros soldados, echados en tierra, que esen.

guerrillas salían sin alterarse hacia donde
En los alrededores de Las Rozas el comse señalaban las concentraciones rojas. Disbate tuvo fases muy enconadas, hasta el paraban de cerca con ametralladoras, caño-

Con toda energía rechazan | punto de que la lucha se desarrolló en al- nes de los antitanques, morteros, piezas del silería. Los profanos pasábamos aprisa las bocacalles enfiladas, resguardándonos contra las paredes de las casas, porque las avíspas metálicas silbaban como si estuviésemos atacados por un enjambre. Los soldados, convenientemente dispuestos, cada uno en el sitio que debía ocupar, se sonreían al vernos esquivar precipitadamente el fuego enemigo, del que decían que eran salvas por nuestro inmediato triunfo.

Cerca de donde nosotros nos encontrábamos, a unos cincuenta metros, han caído cuatro o cinco granadas. No han ocasionado ninguna víctima. Nuestras baterías cargan una detrás de otra, disparando casi simultaneamente. Los efectos, a pesar de la cisan a simple vista. Los carros de asalto pechoso, y aunque iba perfectamente armaenemigos no pueden avanzar. La infantería do, sin reparar en el peligro que corría, lo enemiga se desmoraliza. Nuestros soldados, detuvo. Resultó ser un anarquista de nacioparapetados estratégicamente, cortan con certero fuego la nerviosidad roja, que se estrella ante la serenidad de los soldados sus camaradas. de Iruretagoyena, para quienes el peligro es un estímulo y una emoción que no es-

A las tres de la tarde, el fuego de fusinuestro lado para llevar órdenes, nos dice choque de campesinos. sin detenerse: «Ya llevan perdidos dos tanques. Uno está ardiendo. El otro no lo pueden mover porque la cadena se ha sepa-

La ofensiva reja se va debilitando a medida que avanza la tarde. A lo lejos se ven aprovechan las ondulaciones del terreno para resguardarse, mientras que la línea en que están situados se señala como si la Majadahonda. adornase un cordón de luz. El día ha pasado sin que la ofensiva roja tuviese mayor transcendencia que el zumbido molesto de un moscardón que en definitiva no ha conseguido otra cosa que molestar. Muchas bajas rojas, sin que lograse ningún objetivo. 2 Mañana? No adelantemos los acontecimientos. Que ellos hablen por nosotros, que es siempre lo mejor.

Cuando vuelvo a la retaguardia por El Plantío, nuestros soldados conducen en aquellos momentos a presencia de sus jefes a un individuo que se acercó demasiado a nuestras líneas. Era de Castellón. Servía a los carros de asalto, proveyéndoles de municiones. Cuando acaban de interrogarle, pide por caridad que le den de comer, porque dice que está desfallecido. Lleva dos días sin probar alimentos. Come con apeti-

«Esto es otra cosa».

### BOLETIN INFORMATIVO

Salamanca, 12.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo, del día 12 de enero de 1937, es el siguiente:

Sin novedad en todos los frentes. Se pasaron por los diversos sectores, unos cincuenta milicianos con armamentos.

llamarse Jaime Muñoz Boix, que decidió alejarse de las filas rojas, porque, según dijo, aquello se hacía ya insoportable. Al hospital llegó herido en el vientre un miliciano francés, que aseguró que si la brigada internacional no se había descompuesto ya, era por el terror que imponían los oficiales rusos, que cualquier resistencia la hacían pagar con la vida. El chofer palentino Martín Vian Diez, cuando conducía su ambuniebla, que no acaba de levantarse, se pre-llancia, vió a un sujeto que se le hizo sosnalidad italiana, que iba a Las Rozas, cre-yendo que había sido vuelta a tomar por

En El Plantío me enseñan el banderín de las milicias de Alcoy, que les fué arrebatado por nuestras fuerzas. Y el teniente Díaz Robledo me enseña orgulloso el modelo lería y ametralladora demuestra que se está Astra, con la numeración 510015, que le en el momento de mayor intensidad de la sué arrebatado al comandante de milicias acción. Un enlace que pasa corriendo por Alvarez Quintero, jefe del batallón de

También se incautaron nuestros soldados del coche ligero del comandanre Cacho, de la 31 brigada internacional, en el que había rado del engranaje. Dos más que tendre- bastantes documentos de interés, que fueron entregados a la oficina de Información. El coche está lleno de impactos. Su ocupante lo hubo de abandonar con toda precipitación, y todavía nuestros soldados le hicieron una descarga antes de que tuviese tiempo de esconderse por los bosques de

> lambién han caído en nuestro poder algunos milicianos del primer batallón de Margarita Nelken, que estuvieron hablando con nuestros oficiales, creyéndoles camaradas de ellos, hasta que les hicieron notar que las borlas que llevaban en el gorro no eran las mismas del batallón de Valencia.

#### Un proyecto del Gobierno francés prohibiendo el envío de material y voluntarios a España

Lisboa, 12. - Comunican de París que en el próximo Consejo de Ministros se estudiará un proyecto del ministro de Negocios Extranjeros, autorizando al Gobierno francés para dictar medidas prohibitivas del envío de material de guerra y voluntarios a to extraordinario, y, casi risueño, dice: los frentes españoles. Radio Club Portugués, comentando esta noticia, dice que Por la mañana también se pasó a nues- haya razones más que suficientes para dudar tras líneas un miliciano alicantino que dijo de la sineeridad de tal decisión.



### Una orden general del Ejército rojo conminando con fusilamientos a los autores de los constantes latrocinios que

**EL TEBIB** ARRUMI

### se vienen registrando entre las fuerzas rojas

### Impresiones del frente de Madrid

alrededores de las posiciones conquistadas

La Oficina de Prensa nos facilita la siguiente nota:

«El domingo y lunes han sido días de relativa calma. Nuestras tropas, que durante una semana han realizado tan brillantes operaciones por el flanco izquierdo del cerco de Madrid, que tenían bien ganado el descanso, durante el cual se ha procedido a rectificar algunas posiciones y a limpiar de enemigos las cercanías de las posiciones recientemente conquistadas.

#### Un contraataque con gran quebranto para el enemigo

Por su parte, el enemigo ha debido agradecer este compás de espera, pues aunque ayer inició un contraataque por el frente de Villanueva del Pardillo, pronto desistió de su empeño, al verse batido de un modo certero por nuestra Artillería, dado su buen emplazamiento y la mala posición para atacar que los rojos ocupaban, siendo todo ello causa de que en la descubierta se le recogiera al enemigo 37 cadáveres, tres ametralladoras, un mortero de trincheras y unos 50 fusiles. Ese contraataque sué para nosotros gratuito, pues sólo tuvimos tres heridos.

#### El enemigo, en su agonía, se revuelve

También, en el día de ayer, el enemigo ha hostilizado por la parte de Majadahonda y con fuego de cañón por el frente de Aravaca, amparándose sus baterías en las espesuras de El Pardo, singularmente en el cuartel llamado de la Zarzuela, donde existe un palacete llamado de Infantes, que nuestra Aviación castigó durísimamente. Fuera de esto, la ealma del domingo y del lunes ha sido absoluta en todo el frente.

#### Efectos de nuestras conquistas

También, tanto en la Casa de Campo como en la Ciudad Universitaria, el parte de anoche acusa un asombroso «sin novedad. Conviene subrayar este efecto, que era uno de los que que se perseguían; efecto de la extraordinaria importancia, que debería de bastar a los comentaristas de

#### Continúan pasándose a nuestras filas

Otro punto de los éxitos pasados se traduce en el acrecentamiento de número de milicianos que se pasan a nuestras filas. Ayer lo hicieron por distintos sectores, medio centenar, y hoy lo han hecho sesenta y uno.

### La "honradez" de los rojos

calma permite relatarlos, comunicaré a los lectores que he tenido en mis manos una orden general del ejército rojo, fechada en altar mayor de dicho templo. 5 del presente mes y recogida en una trinchera de Aravaca, en la que el mando se ra, organizándose la procesión frente a la lamentó de los constantes latrocinios que se vinen realizando entre las tropas rojas y los saqueos que están realizando en los

Rectificación de líneas y limpieza de los cuyos actos protesta el mando, anunciando que los que cometan en lo sucesivo tales actos de bandolerismo serán pasados por las armas, dando esto idea del tono de la moral y disciplina entre los marxistas.

Entre los pasados, ayer y hoy, figuran varios que hace suponer que la desmoralización, no sólo alcanza a los milicianos marxistas, sino que cunde también entre los aventureros internacionales.

Pero como todo no han de ser buenas noticias, me veo en la precisión de cerrar esta crónica con el registro de haber cambiado totalmente el tiempo v estar desde esta mañana el cielo cargado de nubes».

### A nuestros colaboradores espontáneos

Son muchos los lectores y admiradores de El Alcázar que nos dispensan el honor de enviarnos artículos y crónicas para su publicación, lo que nos satisface por la demostración de simpatía que esto supone en el público hacia nuestro periódico.

El Alcázar quisiera insertar en sus columnas todas las colaboraciones espontáneas que recibe diariamente, pero se lo impiden la extensa información diaria que tiene que facilitar a sus lectores y el reducido espacio de que dispone.

Sirva este aviso de disculpa para los que no vean sus escritos en El Alcázar.

RECUADRO

### La Historia se repite

Por algo se ha dicho que la Historia es la gran maestra de la vida. España y las razas germánicas (representada entonces por Austria) e Italiana (representada por Roma, Venecia, Génova), fueron en la Edad Media y siglo XVI las gran barreras que salvaron a Europa.

Hoy, como entonces, fieles a sus destinos históricos España, Alemania e Italia, serán otra vez la gran barrera contra la que se estrellarán las hordas salidas del Asia.

Dios ha querido que en estas grandes luchas tan decisivas para el porvenir de la humanidad, España lleve, para mayor gloria suya, la parte más dolorosa, la de ser el teatro de la guerra.

Este pueblo español, forjado en Castilla la austera, la de los místicos mayores que han existido en la humanidad, de la que ha recitido la espiritualidad que durante siglos impregnó lo más íntimo de su ser, ha sido indudablemente por esto elegido por Dios para este glorioso destino, por ser el pueblo al que más intimamente ha llegado la verdadera doctrina de Cristo.

La Historia se repite, y así como a España y a las razas germánica e italiana les ha tocado la gloria de salvar a Europa y con ella a la civilización cristiana, de las grandes invasiones, porque son las naciones de los gloriosos destinos; hay también otra nación, siempre fiel a su mal destino, el de hacer traición a Europa, con sus contubernios con el enemigo, ayer gran amiga del turco y hoy aliada de Rusia, que lanza las hordas asiáticas sobre Europa para destruirla y destruir la civilizacióu cristiana, y aun como si esto fuese poco todavía, es la patria de los enciclopedistas, que produjeron en ella la revolución que después se extendió por el mundo, para debilitar las energías interiores de las naciones cristianas y así formar el ambiente favorable para la difusión rápida de grandes errores necesario para la invasión de las hordas actuales.

JUAN REQUETE

#### brillante acto religioso del **Detalles** celebrado el domingo en Leganés

Leganés. - Hemos tenido ocasión de presenciar en este pueblo un acto de elocuente sencillez y de gran emoción.

El paso de la barbarie marxista ha dejado en este lugar las huellas criminales de su salvajismo, al igual que en todos aquellos pueblos, que han tenido la desgracia de padecer la dominación tiránica del soviet, hasta que esos cobardes defensores de Rusia divisaron en el horizonte el brillante relucir de las bayonetas del Ejército salvador, en cuyo instante emprendieron su consabida y vergonzosa huída, no sin antes haber dejado a su paso una estela de crímenes, atropellos y destrucciones.

La iglesia de Leganés fué también blanco de las iras rojas y en ella no quedó en pie ni una sola de sus veneradas imáge-

Debido a la iniciativa de las autoridades Y como última anécdota, hoy, que la locales, se adquirió por suscripción popular una preciosa imagen del Crucificado, y procesionalmente fué llevada hasta el

Fuerzas del Requeté cubrieron la earrea hombros por euatro boinas rojas.

Presidían el acto el señor vicario de la

Procesión solemnísima con la imagen del Crucificado, adquirida por suscripción popular para la iglesia parroquial

### Asisten al acto el coronel Rada y fuerzas del Requeté

bizarro coronel Rada, inspector general de suplicante, tan cerca de nosotros, anuncian-

alaveses acompañó con los acordes majestuosos de la Marcha Real, a la santa imagen durante todo el trayecto, siendo saludada con gran emoción y respeto por aquel gentío, verdadero conglomerado de uniformes de estos hombres, que en unos momentos de bien ganado descanso en esta guerra mil veces santa, se asociaron con gran fervor religioso a tan sublime acto.

Las campanas de esta iglesia, durante varios meses amordazadas por los marxis-Casa Ayuntamiento. La imagen fué llevada tas, repicaron con más alegría que nunea, al ver entrar de nuevo bajo sus torres al Divino Salvador, y lanzando sus sonidos depósitos de víveres, ropas y efectos, de diócesis de Madrid-Alcalá, el alealde y el hasta ese Madrid que se levanta triste y los Moraio, oficial del Requette Gallego.

do a los hermanes españoles que aún que-La banda de música de los Requetés dan en la capital de España, la próxima entrada triunfal de nuestras tropas victoriosas por las calles y plazas de esa bellaciudad, víctima hoy de les hijos bastardos de la Patria.

> Los fuegos artificiales fueron sustituídos en esta magnífica fiesta por la gran Artillería española, que en un continuo tronar lanzaba sus certeros proyectiles sobre las trincheras y fortificaciones enemigas.

> Así se hace Patria y así se cumplen las ordenes del gran Generalisimo Franco, con la oración y con el arrojo y valentía de nuestros soldados, que son les mejores del

¡Viva Cristo Reyl ¡Viva Españal — Car-

## EXTRANJERO

### Se teme que los marxistas provoquen un levantamiento en Francia

### Bélgica romperá con el Gobierno de Valencia si no entrega éste el cadáver del secretario en el término de cuarenta y ocho horas

### **Boletín internacional**

Alguna otra vez hemos dicho que la ver dad suele a veces tardar en abrirse camino. Y nos vemos obligados a decirlo abora, porque esto es lo que está ocurriendo con España. Quizás el peligro y la posibilidad de llegar a crearse una nueva república soviética, que basta abora no habían visto, o no habían querido ver, llevados de otras preocupaciones y de otros intereses-sacrificar la tranquilidad y la vida de Occidente a cuenta de la existencia de un Estado—haya sido el camino por el que la verdad, sobre la razón que al Ejército salvador de España existe en esta bora solemne en la Historia de Europa, se haya abierto paso a través de las confusiones ideológicas y de las preocupaciones imperialistas de Inglaterra.

Y por eso resultarán extraños los tonos que tienen estos días ciertos periódicos ingleses, que no dudan en echar sobre Rusia y sus propagandas la culpa de estu guerra y la tardanza en ser resuelta.

Nos interesa hoy recoger las bases y puntos a que los Gobiernos de Italia, y Alema nia condicionan su adhesión, que, en definitiva, vienen a ser los mismos que desde el comienzo de las negociaciones vinieron rumoreándose, y que en su día comentamos.

Dos son, sobre todo, los más importantes: el que se refiere a la igualdad de actitud que han adoptado todos los Estados, con respecto a la no intervención, y aquel en que exigen el control establecido de acuerdo con la propuesta, sea absolutamente eficaz y ejercido sobre el terreno para asegurar la ejecución de las probibiciones que habrán de ser conve-

Esperemos la decisión de! Comité en cuanto a les deta les de ejecución y realización, y esperemos a que ese control se lleve a efecto, para saber a qué atenernos al opinar sobre el mismo. Por lo que se refiere a la ignaldad de actitud de todos los Estados, seguimos teniendo nuestras du las.

#### Parece que próximamente Hitler será solo Jefe del Estado alemán, siendo su Jefe de Gobierno el general Goering

Berlín.—Corre el rumor, en los medios nacional-socialistas, de que el 30 de enero próximo, cuarto aniversario de la subida al poder, el Führer Canciller dirigirá al pueblo alemán una proclama anunciando que solo continuará desempeñando las funciones de Jefe del Estado, abandonando las de Jese del Gobierno. Llevará en su calidad de Jese del Estado el título de Fûhrer del Reich alemán.

El general Goering será nombrado Jefe del Gobierno del Reich. No se puede pre-Reich.

Este rumor adquiere cierta verosimilitud si se considera que desde varios meses el general Geering es llamado únicamente ministro-presidente y no el ministro-presidente de Prusia.

### ¿Reconocerá Inglaterra al Gobierno del general France?

Preludio de una revolución marxista en Francia

París.—Desde hace algún tiempo se observa cierta agitación entre los elementos omunistas y socialistas franceses. Son muchos los periódicos y los políticos franceses que opinan que se trata de preludios de una revolución marxista semejante a la de

Londres. - Las noticias que se reciben de Francia acusan bastante inquietud en los medios políticos y diplomáticos ingleses. Efectivamente, los informes que mandan los observadores británicos en la República francesa, acusan que los elementos socialistas y comunistas, orientados y dirigidos por agentes de Moscú, deben estar preparando alguná intentona revolucionaria.

La preparación de un alzamiento comunista explica también otra, circunstancia no menos grave. De una manera metódica y preconcebida aumenta la inmigración en Francia de elementos díscolos y agitadores de África. Según noticias de origen seguro se sabe que durante los dos últimos meses han afluído a Francia más de 25.000 árabes y cabile-

#### Probable ruptura de relaciones

Bruselas.—El Gobierno belga manifestó hoy que si en un plazo de cuarenta y ocho horas no se entrega el cadáver del secretario de su Embajada con los debidos honores, romperá toda clase de relaciones con el Gobierno de Valencia.

### ¿Reconocerá Inglaterra al Gobierno nacio-nal de España?

París.—El enviado de «Le Fígaro» en Roma, comunica que en los medios oficiosos de aquella capital se considera a Inglaterra como definitivamennte hostil a la creación de un Estado comunista en Barcelona y a las infiltraciones soviéticas en el Gobierno de

El separatismo catalán, las ingerencias extranjeras en España entran entre las contingencias susceptibles de alterar el «statu quo» en el Mediterráneo, que se declara inatacable por el pacto italo-iglés. Los italianos estiman que el «gentlemen's agree ment» es un seguro contra una limitación de una eventual victoria de Franco. De ello se deduce, en Italia, que el día que caiga Madrid en poder de los nacionales, Inglaterra reconocerá «de jure» al Gobierno nacional español, y aún se espera que cooperará con las potencias autoritarias, al restablecimiento del orden en España.

### Inglaterra no referzará su fleta en aguas

Londres.—El Gobierno británico no tiene el propósito de reforzar su flota en aguas españolas. Actualmente tiene los siguientes buques en dichas aguas: Dos acorazados cerca de Gibraltar, un crucero en Palma de Mallorca, un crucero cerca de cada uno de los puertos más importantes de España, y otro barco de guerra en aguas de Alicante. Este está a disposición de los refugiados británicos.

### Se anuncia una próxima e importante declaración de Hitler

Berlín.—No obstante las informaciones en contra dadas por los medios políticos, el rumor continúa circulando en el mundo diplomático de que Hitler señalará con un gesto brillante el cuarto aniversario de la fundación del régimen nacional:socialista, el

Ante el Reichstag, convocado especialmente para este día, el Fűhrer hará declaraciones importantísimas de política interior y exterior dirigiendo una especie de manifiesto pacífico al universo, proponiendo al mismo tiempo un estudio de los problemas económicos y financieros, teniendo en cuenta la reivindicación alemana de la igualdad de derechos.

Por otra parte el Canciller volverá sobre las palabras que pronunció hace poco, después de su ascensión al poder: «Dadme cuatro años de tiempo para elevar a Alemania». Con este motivo hará un balance de su política en el curso de estos cuatro años.

Se concede la mayor importancia en Berlín a esta sesión histórica. Será la primera reunión del Reichstag, elegido el 29 de marzo de 1936, después de la recepción militar

### Los comunistas franceses alarmados ante la actitud de laglaterra

París.—El periódico comunista «L'Humanité», publica el siguiente suelto:

«Recibimos una noticia que implica entre los rebeldes y el Gobierno británico un acuerdo que nos parece muy alarmante:

«Londres, 5 enero.—Según noticias llegadas al almirantazgo, el incidente del «Etrib cisar aun si llevará el título de Canciller del ha sido debido a un error: el buque inglés había sido confundido con un buque «extran jero» sospechoso. Se precisa, por lo demás, que el barco no fué visitado por los nacio-

«Por otra parte, se ha sabido que las autoridades han dado órdenes para que sea

respetada la navegación inglesa en el Estrecho de Gibraltar.»

El propio periódico marxista, en un artículo, ataca violentamente al ministro de Negoeios Extranjeros francés, M. Delbos, por no haber tomado partido decididamente «por la España republicana».

### El "Daily Mail" acusa a Rusia de haber provocado la guerra de España

Londres.—Se ocupa en su «fondo» el «Daily Mail» de las respuestas de Roma y Berlín, y dice que la verdad de lo que ha ocurrido en España, es que las maniobras bochornosa de Moscú han heeho completamente imposible obtener ahora un convenio efectivo de no intervención entre las nacio-

Desde un principio Moscú no ha hecho nada para disimular la ayuda, tanto moral como material, que ha prestado a los rojos

«La guerra fué provocada por la propia Rusia. Aun antes de su comienzo, Rusia estaba continuamente enviando agitadores y dinero para provocar la revolución y fomentar el odio de clases en España. Para emplear las mismas palabras de la respuesta alemana: «Una corriente casi ilimitada de elementos bolcheviques que ha seguido durante meses».

Alemania e Italia, que con éxito han vencido la amenaza sangrienta del bolchevismo en sus propios países, siempre han tenido la determinación fija de no permitir que Moscú triunfe en su intervención en Europa Occidental, estableciendo su régimen rojo en España.

Teniendo en cuenta el cinismo y evidente falta de sinceridad de Moscú-comenta el periódico -causa sorpresa que el «Foering Office» Británico haya dado el primer paso, enviando notas a Berlín y a Roma.

Por lo tanto, no es extraño cuando Berlín en su respuesta «expresa su extrañeza» de que se haya considerado necesario tal paso en este asunto, estando los representantes de las diferentes naciones discutiendo hace tiempo.

### Sigue sin solucionarse el pleito franco-turco

París.—Las últimas noticias llegadas de Turquía relacionadas con el problema franco-turco relativo a Alexandreta, habían causado gran inquietud en los medios oficiales franceses, toda vez que se había dicho que el Gobierno turco estaba decidido a adoptar graves medidas e incluso a abandonar la Sociedad de Naciones si no se daba solución favorable a sus aspiraciones.

El viernes, por la mañana, M. Vienot celebró una entrevista con el embajador **de** Turquía en París, y después de esa entrevista, la atmósfera quedó un tanto aclarada.

También conferenció Vienot con el general Designer, que manda las fuerzas francesas de Levante.

Francia propone a Turquía la prosecución de las negociaciones hasta resolver definitivamente el problema, por mediación de la Sociedad de Naciones.

Londres.-Un despacho de Ankara dice que el presidente Kemal Ataturk, que ha permanecido 48 horas en el cuartel general del Ejército turco del Sur, ha regresado precipitadamente a la capital de Turquía.

### VIDA TOLEDO

### Hoy se constituirá la Comisión encargada de procurar asilo a los niños huérfanos o abandonados

#### Otro donativo patriótico de los alumnos del Instituto

Notas varias

Viajeros ilustres

En la mañana de ayer llegaron a Toledo don José María Oriol, miembro de la Junta Carlista de Guerra; el marqués de Luca de Tena y el comisario carlista de guerra de Toledo don Aurelio González de Gregorio.

#### Próximas funciones benéficas

Patrocinadas por el gobernador civil, senor Cirujano, se organizan varias funciones teatrales a beneficio de la suscripción nacional, a cargo de elementos de la Sociedad Arte en colaboración con otras entidades y distinguidos aficionados de la localidad, entre ellos bellas señoritas.

#### Campaña en pro del afeitado corte de pelo

La orden de la Plaza de ayer reprodu ce una orden del general jefe de la División reforzada de Madrid, exponiendo la necesidad de que se emprenda una campaña en pro del afeitado y corte de pelo, que deberá ser cortado con máquinas del uno, como medio eficaz, entre otros, para prevenir contra toda clase de parásitos, agentes teansmisores de las enfermedades más peligrosas para un Ejército en campaña.

#### Gobierno militar

El batallón de Voluntarios de Toledo rechaza un pequeño ataque a Los Alijares

El gobernador militar, al recibir ayer a los informadores, les dijo que la noche anterior los rojos, en su pertinaz locura, intentaron un pequeño ataque al campamento de Los Alijares, siendo rechazados y dejando en nuestro poder algunas bajas.

Añadió el coronel Fuentes que los soldados del Batallón de Voluntarios de Toledo, al frustrar el intento enemigo, se comportaron admirablemente, lo que se complacía en hacer constar para su satisfac-

#### Gobierno civil

Una Comisión de estudiantes del Instituto entrega al gobernador un donativo con destino a la suspara el Abrigo del Soldado

El gobernador, al recibir a los periodistas, les manifestó que en la mañana de ayer había recibido diversas comisiones de pueblos de la provincia. También—continuó-he recibido una Comisión de estudiantes del Instituto, compuesta por las señoritas María Nieves Sánchez Gabriel, Carmen Calvo y don Fernando Bouso, quienes me hicieron entrega de 75 pesetas, con destino a la suscripción para el Abrigo del Soldado. Esta cantidad es el sobrante de la invertida en obsequios a los heridos de los Hospitales de Sangre de la ciudad, el pasado día 8, con motivo de la inauguraeión del eurso en dicho centro docente. El gobernador agradeció mucho a los escolares el donativo que le entregaron.

Ayuntamiento

Hoy se constituirá la Comisión encargada de procurar asilo a los niños hutefanos o abandonados

Al recibir a los informadores, el alcalde les manifestó que, según disposiciones emanadas del Gobierno de Burgos, se reunirán esta noche en la Alcaldía los señores don Emiliano Segura, don José Rúa y don Isabelo Perezagua, bajo mi presidencia, para constituir una Comisión encargada de recoger a todos los niños huérfanos o abandonados, procurándoles asilo en aquellas familias caritativas que quisieran recogerlos, para lo cual dicha Junta hará un llamamiento por medio de un bando.

-En esto-observaron los periodistasya se había adelantado el Ayuntamiento de Toledo, pues cuando la llegada de las colonias escolares el alcalde rogó a las familias toledanas que recogieran a aquellos niños cuyas familias hubieran desaparecido para que no hubiera necesidad de ingre sarlos en el Asilo.

—Tienen ustedes razón—contestó el alcalde—. Pero ahora proseguiremos esa labor, que tanto enaltece al Gobierno de Burgos.

### Reunión de la Comisión de

Dijo también el alcalde que se reunirá mañana, a las cinco, la Comisión de Sanidad para tratar asuntos relacionados con la limpieza e higiene de la población.

#### Delegación de Haeienda

Los habilitados deberán presentar las nóminas antes del 15 del actual

La Delegación de Hacienda nos facilita la siguiente nota:

«Se recuerda a los señores habilitados del personal la obligación que tienen de presentar las nóminas antes del día 15 del corriente mes.>

#### Registro civil

Nacimientos y defunciones

Día 12.-Nacimientos: Julián Algotia Valentín y Pepita Isabel Fernández Díaz.

Defunciones: don Victoriano Fernández doña Celedonia Manrique Ruiz, don Gonzalo Solano Chozas, doña María Zumeta Billar y doña Felisa Robledo.

#### Comedor de Caridad

Ayer fueron servidas and raciones

Ayer, en el Comedor de Caridad, fueron socorridos: con comida, 82 adultos y 42 niños, y con cena, 62 adultos y 40 niños. Total de raciones, 226.

#### Servicios de guardia

III de farmacia

La farmacia de guardia para esta semana, es la del señor Echavarri, Plata, 23.

Dispensario antituberculoso, de tres a cinco de la tarde; Dispensario antivenéreo, de cuatro a seis; Medicina general, de nueve a una y de tres a seis de la tarde; enfermedades de los niños, de tres a seis; dentista, de nueve a once de la mañana, y paludismo, de nueve a una de la mañana y de tres a seis de la tarde.

Apartado de EL ALCAZAR, núm. 18

### Información religiosa

SANTORAL DEL DIA 13

Octava de la Epifanía,—Santos Gumersindo y Servodei. Santa Verancia. San

La Misa de mañana es de la Octava de Epifanía. Rito doble mayor. Ornamentos blancos. Misa propia de la Octava. Credo. Prefacio y Comunicantes de Epifanía.

### Decreto-ley del Gobierno Nacional de España sobre el paro forzoso

#### No habrá un español que no reciba socorro proporcional a sus necesidades

España, tiene, como destacadas características, una justicia social, una solidaridad tos respectivos. nacional para mutua asistencia por medio del Estado y un estricto cumplimiento del programa que, respondiendo a los anhelos del pueblo español, se expuso en primero de octubre último.

No quedarían cumplidos estos fines ni satisfechas tales aspiraciones, si durante la lucha que sostenemos con los enemigos de España, que cohibe el desenvolvimiento normal de nuestra organización y nuestra riqueza, pudiese por falta de jornal o socorro, verse desatendida la población obrera • de condición modesta en sus más elementales necesidades.

Por ello

#### DISPONGO:

Artículo primero. Los gobernadores civiles de las provincias cuidarán de que en el territorio de su jurisdicción no exista un sólo español en pare forzoso, o que no reciba en alguna, forma socorro, proporcional a sus necesidades familiares.

Artículo segundo. Para cumplimiento de lo que dispone el artículo anterior, se procederá a lo siguiente:

- a) Continuar las obras públicas y provinciales paralizadas que respondan a fines reproductivos o cubran una evidente necesidad, dando preferencia a las más útiles
- b) Obligar a los Ayuutamientos a que, con arreglo a sus posibilidades, continúen las obras paralizadas de interés para las necesidades del pueble, y donde no baste, a emprender otras nuevas que respondan a un fin reproductivo o a cubrir una evidente necesidad.
- c) Estimular u obligar a la puesta en actividad de las industrias o fábricas paradas que puedan desenvolverse dentro de una sana economía y cuyos productos sean de interés para el consumo nacional.

Artículo tercero. Los gobernadores civiles, con arreglo a las posibilidades de fechas y plazos de empleo de mano de obra que proporcionen las obras señaladas en los apartados a) y c) del artículo anterior, impulsarán las contenidas en el apartado b) del mismo, coordinando las obras dentro de la provincia, a fin de emplear en unos pueblos el exceso de mano de obra proce-l

El movimiento nacional salvador de dente de otros, con arreglo a las necesidades de ellos, y medios de los Ayuntamien-

Artículo cuarto. Por los gobernadores civiles de las provincias se darán las órdenesconvenientes para que con el concurso de las instituciones benéficas en ellas existentes y acudiendo donde no alcance a los fondos provinciales con cargo a los Ayuntamientos respectivos, a los procedentes de suscripciones, y a los que se arbitren con eargo al presupuesto provincial, se socorran a todos los necesitados de modo eficaz y proporcionando a sus cargas familiares, mientras no se les de trabajo donde puedan. ganar su vivienda y sustento.

Artículo quinto. Los gobernadores civiles darán cuenta al gobernador general en el plazo de tres días y al fin de cada semana, de la cifra del paro obrero en la provincia, y auxiliados por la Delegación de Trabajo y los Ayuntamientos, formarán en el de ocho días el censo de obreros parados de la provincia, complementando en quince días con las fichas personales de losparados con expresión del oficio, ocupación anterior y fecha de su cese.

Artículo sexto. Para cuanto afecte a las obras correspondientes a los apartados a). y c) del art. 2.0, los gobernadores civiles se entenderán directamente con la Junta Técnica del Estado, dando cuenta y copia de sus peticiones al gobernador general.

Artículo séptimo. El gobernador general inspeccionará y cuidará especialmente del cumplimiento del presente Decreto, consiguiendo que sea una realidad efectiva cuanto se preceptúa en su art. 1.°, y procurará la disminución progresiva del número de socorridos por su colocación en obras. Asimismo auxiliará y resolverá. cuantas dificultades se presenten a las autoridades provinciales, cooperando con ellas. al cumplimiento de cuanto disponen los . artículos 2.º y 3.º del presente Decreto.

Artículo octavo. La Junta Técnica del Estado, por medio de sus distintas Comisiones, cooperará a cuanto se ordena en los artículos 2.º y 3.º de este Decreto, y arbitrará los créditos indispensables para su cumplimiento.

Dado en Salamanca a dos de enero de mil novecientos treinta y siete.

FRANCISCO FRANCO

INFORMACION GENERAL

## Gobierno rojo ha acordado prohibir la entrada Comisiones extranjeras en el territorio marxista

#### Bélgica no se da por satisfecha con la con-Valencia sobre el asesinato testación de del Barón de Portigrave

### El estado de Su Santidad ha mejorado algo

En las operaciones de estos días actuaron bri-Mantemente nuestros Requetés del Tercio del Alcázar

De nuestro corresponsal Manuel González Cerezales).—He visitado las posiciones que ocupan nuestros Requetés en la Casa de Campo. En la gran semana victoriosa en la que tantos kilómetros y tantos pueblos se han conquistado, las tropas de la Casa de Campo no han permanecido ociosas. Todos los movimientos de nuestro Ejército se realizan de una manera armónica y obedeciendo a un inteligente plan de conjunto, que pone en juego todas las piezas que pueden tener utilidad para el logro de los objetivos deseados. Así, mientras por el sector izquierdo se realizaban los grandes avanees que ponían en nuestras manos Pozuelos, Aravaca, El Plantío y otras importantes posiciones de los rojos, en la Casa de Campo se completaba la admirable labor y se avanzaba para estableser los contactos convenientes y dejar totalmente en nuestro poder la hermosa finca. En estas operaciones han intervenido de un modo brillante los Requetés del Tercio del Alcázar, dirigidos por el comandante Alamán, con tal pericia, que se han tomado las trincheras del enemigo sin una sola baja por nuestra parte.

La línea de fuego se ha adelantado considerablemente. Garabitas y Casa Quemada, donde tantos laurales han conquistado los Requetés, ya no son las peligrosas posiciones de antes. Para visitarlos había que meterse en las trincheras y trasladarse cuidadosamente de un punto a otro, pues el enemigo tenía batido nuestro campo. Ahora puede pasearse tranquilamente entre las chavolas y por la carretera, sin temor a ninguna ofensiva de los rojos. El último intento de éstos fué severamente castigado por los Requetés de la compañía de Guadalupe, auxiliada en el aprovisionamiento de municiones por un pelotón de Garabitas, al mando del sargento Sanz. Estos Requetés, ya tan curtidos en la guerra, tienen la suficiente serenidad para esperar al enemigo, atacarle y perseguirlo, y realizar con exactitud y precisión todos los servicios que se le encomienden. Porque en la guerra se presentan momentos en los que además del valor, se requieren, en los soldados que han desempeñar determinadas misiones, especiales condiciones de habilidad y sangre fría. Entre los hechos más destacados de este combate al que nos estamos refiriendo, merece citarse la hazaña de un cabo de Requetés, que detuvo a un enlace de los rojos

que acudía a pedir refuerzos para inten sificar el ataque.

El cabo le cortó el paso al otro:

—; A donde vas, camarada?

-Déjame, que llevo prisa. Voy a pedir refuerzos para ver si podemos meterle el diente a esos Requetés de Casa Que-

-Me parece que no va a poder ser Vente conmigo - le contestó el nuestro, encañonándole con el fusil.

El enlace no pudo cumplir su cometido. Los rojos esperaron en vano el auxilio que habían solicitado. Cuando se convencieron de que no llegaba, iniciaron la retirada, momento que aprovecharon los Requetés para pasar a la ofensiva y perseguirlos duramente.

Por un simple acto de inteligente valor individual, se decidió un combate o, por lo menos, se evitaron bajas en nuestras filas. Servicios de esta naturaleza los llevan a cabo con frecuencia los Requetés, acercándose peligrosamente a la línea enemiga para observar sus posiciones y cumpliendo siempre sin titubeos las órdenes que reciben.

Las victorias de estos días han acrecentado el magnífico espíritu de los Requetés y una vez más han puesto de manifiesto la excepcional capacidad del laureado jefe del Tercio del Alcázar. A los Requetés les dolía permanecer sin avanzar y tener al enemigo tan cerca, ocupando sitios privilegiados. Ahora ya han desalojado a los rojos de todas sus madrigueras de la Casa de Campo. Las posiciones dominantes están en nuestro poder. Se puede circular sin peligro. Los tanques rusos no podrán entrar protegidos, lo que quiere decir que ya no entrarán, a menos que sus tripulantes tuvieran ahora corazón para enfrentarse con una muerte se-

Ahora, desde aquí, todo lo que se adelante será ir entrando en Madrid. Que es a lo que se preparan, con una ansia vehemente, los Requetés.

### con la contestación de Valencia

Salamanca, 12.—El ministro de Negocios Extranjeros de Bélgica ha manifestado que la respuesta del Gobierno de Valencia, por el asesinato del encargado de la Embajada de Bélgica en Madrid, barón de Porh grave, no ha respondido a la propuesta elevada. La contestación ha sido muy deficiente y no explica los motivos del asesi-

Ante esto, el Gobierno belga ha enviado una nueva nota al Gobierno de Valeneia pidiéndole aclaraciones sobre esta cuestión.

#### El Gobierno rojo de Valencia prohibe la entrada de comisiones

Salamanca, 12.—El Gobierno rojo de Valencia ha prohibido la entrada, en su te-Laboratorio de Biología Pecuaria rritorio, de las visitas de comisiones extran-

### LAS PATRAÑAS ROJAS

Su excelencia el general Franco, desmiente de una manera terminante las noticias sobre la supuesta presencia de tropas alemanas en Marruecos, a las que una parte de la prensa extranjera, y especialmente la francesa, ha dado relieve en estos días. Estas noticias acusan una nueva maniobra de los rojos que invierten el oro robado en las cajas del Banco de España, propiedad de la nación española, en fomentar campañas destinadas a sembrar la alarma y perturbar las relaciones internacionales. Todo el mundo sabe que la entrada en Marruecos espanol es libre a los ciudadanos de todas las naciones y cuantos quieran pueden visitar esa región y comprobar la falsedad de esta nueva insidia.

jeras. Alega como causa de esta medida el que con motivo de la visita vienen a descubrir sus planes guerrerros.

La situación de los rojos nos la da a conocer esta noticia.

#### Ros condenado a muerte

Salamanca, 12. - El conocido revolucionario soviético Ros, colaborador de Stalin, ha sido condenado a muerte por delito de alta traición.

#### La neutralidad francesa

Salamanca, 12.—Una significada personalidad francesa ha manifestado que se encuentra en el aeródromo de Prast un aeroplano modernísimo francés, que los técnicos tienen sumo interés por verle volar, para poder observar sus adelantos guerreros. Esto prueba una vez más la neutralidad francesa.

#### El "Dail Telegraph,, opina sobre la cuestión española

Salamanca, 12 .- El «Dail Telegraph», opina que será probable que Inglaterra convoque a Alemania, Francia, Portugal, Italia y Unión Soviética, a una reunión con el fin de tomar acuerdos sobre la cuestión española.

Estos acuerdos serían, seguramente, adoptados por el Comité de No Intervención. Asegura que Francia estará dispuesta a cerrar sus fronteras y a controlar el cumplimiento de las medidas que se adopten.

#### La salud del Pa

Ciudad del Vaticano, 12.-Su Santidad el Papa ha concedido dos audiencias.

Los visitantes han expresado la excelente impresión que les ha causado el enfermo. El estado del Soberano Pontífice es estacionario, gozando de una gran tranquilidad.

### CASA POZA

Especialidad en Garbanzos de Castilla Tornerías, núm. 19 - Teléfono 1600 TOLEDO

#### Se compran

Conejillos de Indias Cambrón, 11. TOLEDO

### Todas las naciones están esperando nuestra entrada en Madrid

### QUEIPO DE LLANO AL MICROFONO



Sevilla, 12.—En la charla de esta noche, el general Queipo de Llano empezó diciendo: Me figuro que hoy estaréis deseando oir mis palabras, ya que ayer no os pude completar las noticias del frente.

Hoy se acabó el combate de Majadahonda y Las Rozas. Otro gran desastre del enemigo.

Se recogieron treinta y siete cadáveres, tres ametralladoras y un mortero de trinchera.

El parte rojo dice hoy las mismas tonterías de siempre. Resalta ol parte que sus baterías hacen callar a las nuestras, el valor de sus milicianos y otras idioteces por el estilo.

Ya han inventado otra patraña los rojos. Moscou, como se siente molesto con Alemania, con ella arremete. Los judíos siguen chillando contra el Reich. Pero Alemania les escucha con la mis- El Gobierno de Bélgica no se da por satisfecho

ma tranquilidad que se escucha a un perro. Dicen que han desembarcado en Marruecos muchos soldados alemanes, con el fin

de poder controlar el Estrecho de Gibraltar y asentarse en las fronteras del Marroquí francés, para poder cercar a esta nación por todas partes. Y aseguran que esto constituye un grandísimo peligro para la paz del mundo. Claro que yo esto seguro que el Gobierno francés no hará caso de estas tonterías

de los rojos. El canciller Hitler, por su parte, ha dicho al embajador francés que no tiene interés

on tomar nada de España ni de Marruecos. Os afirmo rotundamente, bajo mi palabra de honor, que en Marruecos no ha desembarcado ni un solo soldado alemán. Queda con esto desmentida la patraña lanzada

por Moscou. Por qué los rojos no pueden vencer, nos lo dice el caos que reina en la Federación de rojos. Nos lo manifiesta también siendo el jese de la camarilla soviética ese Rosemberg. El desorden, la desobediencia, el terror del campo rojo nos lo indican también.

Las situación del mundo es la situación de España. Todas las naciones están esperando nuestra entrada en Madrid.

Pronto el Ejército nacional dará con la capital. El resto de España se rendirá, excepto Cataluna, que será el future campo de operaciones. Y nuestras fuerzas seguiran arrollando a los rojos hasta arrojarlos al mar.

El mundo se convencerá cuando acabe la guerra o antes que acabe, que el comunis-

mo es el enemigo público número uno. Buenas noches.

### **VALORES POSITIVOS**

#### Fal Conde, el gran Jefe del Carlismo, la figura más auténtica de la Nueva característica y España

El Carlismo se ha ofrecido gustosamente a la Patria, sin miras partidistas, generosamente, abiertamente en colaboración efusiva, intima y cordial con nuestro glorioso Ejército.

España, con su cruz a cuestas, empezó a recorrer, bajo un cielo cerrado de negru ras, el camino de su calvario más espantoso, las gentes, atemorizadas ante el horrendo infortunio, se refugiaron en la vieja pregunta, llena de ansiedad y anhelante de esperanzas. ¿No habrá un hombre que nos salve de la catástrofe? ¿Un hombre que levante a España, que despierte su espíritu y que le mueva con sacudidas hondas y que la impul se con fuerza acometedora?

¡UN HOMBRE!, entiéndase bien, porque según la sagaz observación de Aparisi, en los momentos culminantes de la vida fesarlo y con harta frecuencia sin llegar a conclusiones definitivas y perfectas, la fórmula monárquica: ¡Un hombre!

En aquellas horas amargas, la Comunión del destierro y se aprestó para el sacrificio un vibrante clarín de guerra, un día se dillo, con aplauso de todos sus leales. apagó, de repente, en París. Nuevos lutos a los lutos de la Patria. El llanto abrió la nos del deber. ¡Santa y fecunda continui-nuidad de la monarquía! »¡El Rey ha muerto! ¡Viva el Rey!>

por las apariencias, sólo un anciano venetales, ni conocían a Don Alfonso Carlos hora que se aproximaba. —la Historia hará justicia a su grandeza ni sabian de lo que es capaz, por razón de

El carlismo estaba de nuevo en pie y,

A principios de la República, cuando los leales, en el horizonte de España había claridades de nuevo amanecer.

> En marcha otra vez. Pero para esta marcha, a la que la Revolución imponía movimientos acelerados, se necesitaba un lugarteniente que, dentro del suelo patrio, supiese interpretar con fidelidad y servir con prontitud y celo extraordinarios los mandatos del Caudillo.

Fué entonces cuando de Andalucía comenzaron a recibirse noticias deslumbrantes. El carlismo se presentaba con impetu arrollador. Era un milagro de pujanza y de organización, que asombraba por la perfecta articulación y rendimiento de los cuade los pueblos nadie recala en la democra- dros, tanto como por la maravilla de aquel mendo martirio de los que muy a vuestro cia, sino que todos, todos, sentimos la ne-crecimiento insospechado. Quién había pesar, no sólo no participáis en la lucha cesidad de la unidad de dirección y de logrado despertar al tradicionalista que mando, y, a fin de cuentas, a todos también todos los buenos españoles, aun sin saberlo, nos brota del alma, a veces sin querer con-llevan dormido en el alma? ¿Cómo se llamaba el hombre que tales dotes mostraba de proselitismo y mando? Un hombre recorrió España, traído y llevado con acento admirativo y cou fervor en labios de los Tradicionalista, que nunca pactó con la Re- leales: Don Manuel Fal Conde. Era la Provolución y tuvo siempre dispuestos sus videncia de Dios, que no abandona nunca paña, oyó, como en otras ocasiones, la voz vió y comprendió. Y aquel hombre, cuya existencia desconocian, casi la vispera, y para la gloria. Pero aquella voz augusta, todos los viejos carlistas, fué elevado sabiaque sonaba ya al oído de sus leales como mente a la más alta representación del Cau-

Y Fal Conde empezó a recorrer toda España. Y aleccionó a los dirigentes y caufuente de los ojos; la congoja atenazó el tivó a los cruzados. Se ensanchaba el carcorazón de los soldados del Ideal, y, de lismo a su paso. Se ensanchaba y, al mismo pronto, otra voz, temblorosa de dolor y tiempo, se apretaban en filas de combatienpor los años, vibró para recordar los camilles los leales. Crecían las huestes y, a la vez, se adiestraban en organizaciones perfectas. Como en la Sevilla de sus amores, como en la Andalucía toda, cuya luz brilla Pero el Caudillo que había muerto tenía en los ojos y cuya gracia asoma en la parla a los enemigos, un primate revolucionario, todavía vigor en su brazo, y el nuevo Cau-latrayente de ese hombre verdaderamente dillo, nimbado de gloriosos recuerdos, era, admirable y justamente admirado. Navarra, es cierto, seguía siendo la incomparable. rable. Así comentaban muchos. Pero estos Pero Navarra ya no estaba sola para la

¿No está viendo España toda como de todas partes brotan aguerridos Requetés? su fuerza interna, la institución monárquica. Recientemente le oímos decir a un bravo general: «Yo nunca creí que hubiese en viejo el, un viejo le sostenía. Pero el car- España tantos comunistas, pero la verdad lismo secular y el rey casi centenario po- es que tampoco creía que hubiese tantos seían la savia vigorosa de la España in Requetés». Lo que muchos españoles no mortal, con la que tenían fundida el alma. saben todavía es que en territorio hoy ocu-Las negruras se quebraban y, a los ojos de pado por los rojos existen millares de Re Patria.

Fal Conde no es sólo un animador. Ha sido y sigue siendo un Jefe y un Maestro.

quetés que se sumarán, en cuanto puedan, al Ejército salvador. Muchos, muchísimos son los que han caído bajo las balas asesi- ha grabado en el alma palabras tan sublinas. Pero más, muchos más son aún los que mes como éstas: nos aguardan, sedientos de combatir por España. Ya los veréis y habrán de llenaros espanto los sufrimientos que han pasado.

Requetés de Madrid! ¡Y de Santander! ¡Y de Valencia! ¡Y vosotros, los míos de Cataluña! ¿Dónde estáis, amigos del alma? A Fal y a Zamanillo se les destroza la suya Dios, porque España es: pensando en vosotros. Y algunas veces sus lágrimas se han mezclado con las mías al enumerar a los muertos y al evocar el trepor la salvación de España, sino que, por el contrario, vivís en la amenaza continua dato con respecto a la Patria. de sucumbir bajo los zarpazos de la fiera

Las actividades de Fal Conde llegaron a los más apartados rincones de la Patria. Y en todas partes le acompañó el éxito.

Allegó hombres y los formó. Porque Fal no ha sido sólo un animador. Ha sido y hombres para luchar y para morir por Es- a los que en El creen y esperan. Y el rey sigue siendo un Jefe y un Maestro. Estimables son sus condiciones de mando, pero tanto, o más, lo son las que reune como guía del espíritu. A éste atiende constantemente. Aun en estos horas de combate. La Ordenanza y el Devocionario del Requeté son buena prueba de ello. Los consejos y disposiciones formativos que da a menudo tienen siempre este carácter. Hay que vivir la vida interior de la Comunión Tradicionalista para poder apreciar esto en todo su altísimo valor.

> Antes de ahora, cuando otras actuaciones más espectaculares, pero no tan profundas y duraderas, inquietaban y descomponían perverso de pensamiento y de obra, pero cuya sagacidad reconocen todos, formuló este juicio: «Fal Conde es un hombre de poco escaparate, pero de mucha trastienda». Nada más cierto. No del escaparate, sino de la trastienda de Fal han salido los cien glorioso Ejército. mil Requetés que luchan heroicamente por España con espíritu inconfundible.

Esto explica que aquel general no creyese que hubiese en España tantos Requetés. Tantos y tan buenos. ¿Podía creerlo nadie?

Fal sí lo sabía. Y ahora les contempla satisfecho, viendo que son el orgullo de la

Luehan y mueren como sabe el Mando y no ignoran los españoles, porque Fal les

«Ante Dios nunca serás héroe anónimo». Y mueren por El, porque «morir así, es de maravilla su bravura y conmoveros de vivir eternamente», ya que saben que «un soldado de la Tradición habra de tener puesto en el Reino de Dios»

> Y ofrendan el mismo sacrificio a España, «el más puro de los amores, después de

> «Sublime arcano de tradiciones.—Relicario de grandezas. - Madre de Nuevos Mundos.—Luz de la Historia.—Albergue de Santidad. — Defensora de la Iglesia Cató-

Y porque antes han cumplido este man-

«Estúdiala, para conocerla. Conócela, para amarla. Amala, para honrarla.»

Y este otro referente a las cualidades y deberes del Requeté:

«Caballero sin tacha.—Espíritu disciplinado.—Esforzado en el servicio. —Celoso de tu reputación.—Voluntario para el riesgo.—Intrépido.—Excelente compañero.— Subordinado y puntual como norma.»

Todo esto y mucho más les ha dicho Fal. de palabra y por escrito. Y los Requetés, que conocieron oportunamente la voluntad del rey, «verdadera autoridad y padre de los españoles», obedientes, como buenos monárquicos subordinados a la jerarquía, ofrecen hoy el espectáculo magnífico que conmueve a los buenos patriotas.

Y Fal Conde, al que es imposible interviuvar, porque va constantemente de un lado para otro al servicio activisimo de España, puede recrearse en la magna fecundidad de

Y avizora, sin duda ni vacilaciones, el

Porque el carlismo se ha ofrecido gustosamente a la Patria, sin miras partidistas, generosamente, abiertamente, en colaboración efusiva, íntima y cordial con nuestro

Y sabe que lo que se busca es que España se recobre a sí misma. Y que el recobramiento de España entraña el triunfo de las aspiraciones del carlismo, que no es, ni ha querido ser nunca otra cosa, en su programa y en sus instituciones, que integración española.

JOSE BRU JARDI

### ALCAZAR,

Núm. 40

Viernes 4 de Septiembre de 19**3**6

(Continuación.)

#### RADIO ITALIA

TANGER: Las noticias de España confirman que después de una lucha encarnizada alrededor de Irun, los nacionalistas españoles conquistaron ayer el fuerte de constituye una de las dos posiciones Ílaves, del sistema de defensa Irun-San Sebastian. tan parco de palabras siempre.

Parece que a Madrid llegó un delegado soviético para ponerse al frente de las fueragentes soviéticos checoeslovacos con pasaportes falsos pasaron a España para incorporarse a las fuerzas gubernamentales.

señalando el tráfico de toda clase de mate- no surtirá efecto. rial bélico entre Francia y España. La prensa Italiana rectifica la noticia ridícula y patraña sin fundamento recogida por algu- más. nos periódicos extranjeros diciendo que existía un acuerdo secreto entre Italia y los nacionalistas según el cual, éstos al triunfar San Marcial que domina la Ciudad y que cederían a Italia las Islas Baleares. ¡Nada menos! exclama el locutor de Radio Italia Franco.

de tener imágenes religiosas en su casa. El numerosas detenciones. Cónsul general italiano ha hecho una enér- Stalin salió para Georgia en un tren

Algunos periódicos franceses continuan gica protesta que dada la crítica situación blindado por haber surgido graves inciden

Se encuentra en Barcelona un navio de guerra italiano y es posible acuda alguno

La Legación de España en Tokío hizó la bandera nacional roja y gualda del Go- tes de la policía secreta de Moscou con el bierno nacionalista. El Ministro recibió fin de averiguar los cómplices del complot un telegrama de felicitación del General antiestaliniano entre los rusos residentes en

MOSCOU: La Agencia informativa ofi-Llega a Roma la noticia de que en Bar- cial Tass desmiente las noticias de combacelona ha sido asesinado un gran italiano, tes entre rojos y campesinos, pero dá la zas gubernamentales. Se dice tambien, que Humberto Casanella que deja mujer y 7 noticia de haberse descubierto un complot para encontrar pruebas contra el Embajahijos. El delito de que se acusa a éste es el antiestaliniano en Crimea donde se hicieron dor de Rusia en Londres.

Dirección y Administracións

Museo Romero Ortiz

tes en éste pais siendo detenidas 8.000

La prensa inglesa informa que los empleados de la Embajada soviética de Londres, fueron interrogados por varios agen-Londres. Asirman los periódicos, que para hacer éste interrogatorio llegó de Moscou el especialista de los interrogatorios de tercer grado (torturando a los interrogados),

(Gontinuarás)

#### Anécdotas de la guerra

### ":Vente con nosotros!

Me lo acaba de contar un oficial recién reclutamiento se detuvo ante nuestra puerllegado de la Casa de Campo.

El hecho-una curiosa anécdota de guerra-merece ser publicado, porque, a pesar me quedase aquí de guardia. de su dramática sencillez, reviste los caracteres trascendentales de un símbolo.

No hace muchos días avanzaba por la Casa de Campo una patrulla nuestra de reconocimiento.

La víspera había sido de sangre y de están los «rebeldes»! victoria.

Bajo los árboles incrustados de metralla habían dejado los rojos la huella siniestra de su perpetua huída: un revoltijo lúgubre de cadáveres y de armas.

De pronto, en la clara mañana de Otoño, se oye cercana una llamada sigilosa:

—¡Camaradas! ¡Camaradas!

Y a unos pasos de la patrulla asoma la faz pálida y asustada de un niño de catorce

—¿Qué haces aquí; muchacho?, interroga el oficial.

—Estoy de guardia desde la media noehe; pero no sé cómo arreglármerlas, porque me han dado unas balas que no son del calibre de mi fusil.

—¿Quién te dió el arma y las munieiones?

- Un jefe de milicianos que mandaba el convoy en que nos trajeron.

—¿De qué convoy estás hablando?

después de la operación de aquí. Yo estaba en la portería sustituyendo a mi madre, das. que es viuda y está enferma. El camión de

**CONFITERÍA** 

y Fábrica de Mazapán

ta; me hicieron subir; me entregaron este fusil y estos cartuchos, y me ordenaron que

-Anda. ¡Vente con nosotros, mucha-

Y ante el ademán del oficial que iniciaba el regreso a nuestras posiciones, el chico exclamó aterrado:

-¡No vayan ustedes por ahí, que ahí

-¡Pero, hijo, si los «rebeldes» somos nosotros! «Rebeldes» contra esa canalla que arrebata un niño como tú a una madre viuda y enferma y lo envía desarmado al matadero, mientras ellos disfrutan del producto de sus rapiñas. ¡Déjalos! ¡Vente con

Y el pobre muchacho se echó en brazos del oficial y se fué con los «rebeldes», que saciaron el hambre de su cuerpo famélico y nutrieron su alma con pan de verdad, de patriotismo y de consuelo.

Como el oficial de la Casa de Campo, el Generalísimo de España ha dicho repetidas veces al obrero español esclavizado bajo la férula moscovita: «¡Vente con nosotros»!

Con nosotros que hemos sido los primeros en sacudir el yugo que te oprime y te hemos enseñado el camino de la santa rebeldía contra los tiranos que envilecen tu alma y martirizan tu cuerpo.

Con nosotros que somos tus hermanos, Del que se formó ayer en las calles, hijos de la misma Madre España, deseosos de vengar sus ultrajes y de curar sus heri-

D. de A.

### TOMAS SIERRA

Mercería, Bisutería, Perfumería, Peletería y Novedades.

Especialidad en medias y calcetines. Géneros de punto y artículos para labores.

Comercio, 5 al 11. Teléfono 1721 TOLEDO

**ULTRAMARINOS** 

### CASA DUEÑAS

QUESOS Y MANTECAS CONSERVAS Y EMBUTIODS

Calle de Santa Isabel, 1. - Teléf. 174 TOLEDO

RELOJERIA, JOYERIA Y OPIJCA

JOSE HURTADO (SUCESOR DE VALLE)

Cuesta de Belén, número II Almacenes y Blicines Cametories, 22 y 24.- Sectoral Pi y Margall, I TOLEDO

Setenta relación de la lista de donati vos en metálico y oro, recibidos para la suscripción nacional con destino al sostenimiento del Ejército y gastos de la campaña del movimiento salvador de España

Suma anterior . . . 1.412.644,27

	i i
Un brigada de la Guardia civil.	25,00
María Carmen y Esperanza Pa-	1
lencia Alfonso	25,00
Un defensor del Alcázar	10,00
Fernando Garrido	100,00
Francisco Mata	25,00
Salvador Agapito Páramo	10,00
Inocente Gutiérrez	20,00
Potenciano Sacristán	15,00
Señor Mayordomo del Palacio	
Episcopal	12,50
Gabriel y Adoración Alía	40,00
Un español	12,50
Juan Almodover, Guardia civil	10,00
Guardia civil Antonio Capaña.	10,00
Ramón Asarés	25,00
Propietarios de la Posada de	
la Hermandad	25,00
· ·	

Suma y sigue.... 1.413.009,27

Doña Estrella Márquez, dos ajustadores de l oro y una moneda de plata.

Doña Hilaria Bertolín, una cadena y una sortija de oro, un dedal, cuatro duros de Fernando VII, medio duro de Carlos III y un franco de plata.

Doña Consuelo Ruiz de Piedrahita, dos pares de pendientes y una cruz de oro. Don Venancio Caños, una sortija de plata. Doña Bárbara Ruiz, un rosario con cinco medallas y esmalte de plata.

### Cine IMPERIO

En vista de los abusos continuados que cada representación gratuita de películas para los Flechas» y soldados heridos se viene cometiendo, esta Jefatura provincial acuerda que en lo sucesivo no haya sesiones de cine gratuitas mas que para los «Flechas» de Falange Española, lamentando que el egoísmo de unos cuantos obligue a tomar medidas radicales. Saludos Nacional Sindicalistas.

Toledo 12 enero 1937. — Era I azul mes VI.—F. E. de las J. O. N. S., El Jefe Provincial de «Flechas», José Quiroga.-¡Arriba España!

González y Morales **COLONIALES** 

Sasolina y Acoites lubrificantes.

TALAVERA DE LA REINA

### Madrinas de guerra

Solicitan madrina de guerra los soldados Eulogio Romero y Gregorio González Rico, pertenecientes a la Academia de Infantería; Pedro Fernando, a la Escuela Central de Gimnasia, los artilleros Jerónimo Heredero, Enrique Antón, Juan Esteban, José María Marcos, Francisco Gorina, Mariano Lloret, Valentín Ayuso y Evelio Centeno, a la 12.ª batería del batallón ligero; Vicente Esteve, Vicente Olmedo y Francisco Suay Cervera, al batallón de voluntarios de Toledo; el alférez Rafael Fernández Martín, del batallón de San Fernando, núm. 1; el cabo del batallón de Cazadores núm. 3, Manuel Gabo, y Justiniano Rodríguez, de la escolta del general

La omisión de algunos de nuestros comunicantes, se debe a que las señas que se indican en sus cartas no se ajustan a las instrucciones recibidas a este servicio de Madrinas de guerra.

### Asociación Nacional de Contratistas de Obras públicas (ENTIDAD OFICIAL)

Debiendo esta Asociación, en plazo urgente, informar a la Comisión de Obras públicas y Comunicaciones del Gobierno de Burgos, del importe de todas las certificaciones extendidas por Obras públicas realizadas desde el 19 de julio último hasta la fecha, y no habiéndose recibido aún losdatos completos que se precisan, sin perjuicio de seguir las gestiones que se vienen realizando y para su completo éxito, ruega a todos los contratistas de Obras públicas del territorio liberado, envíen al domicilio de nuestra Asociación, en Burgos, calle de la Isla, núm. 3x, una relación de las certificaciones que posea o tengan extendidas en las condiciones dichas, detallando denominación de la obra, provincia, fechas de las certificaciones, organismo que las expidió, importe de las mismas y si han sido descontadas o endosadas.

Sin perjuicio de este urgente envío y ante la imposibilidad de momento de dirigirnos individualmente a todos, el compañero más conocido de cada provincia recibirá un modelo de estado, que deberán reproducir, llenar y enviarnos cada contratista a ésta.

Teniendo por objeto estos informes, regularizar el cobro y normalizar la ejecución de las obras públicas, rogamos a todos los compañeros nos envíen con la mayor urgencia estos datos, haciéndonos la aclaración de si son asociados o no y dándonos sus domicilios.—El Presidente, Ramón de Caso Suárez.—El Consejero Gerente, José Sánchez Castillo.

**CALZADOS** 

P. MARTIN ARCE

Especialidad en efectos militares y artículos para deportes Comercio, 59 - Telf. 1637 - Toledo

Teléfono de EL ALCAZAR, 1981

# IZALEZ BYASS Y CO

DISTRIBUIDOR PARA LA PROVINCIA DE TOLEDO

MINGORANZ

TELEFONO 61 - TALAVERA DE LA REINA

### ESPECIALIDAD EN

**PASTELES VARIADOS** 

S. de la Fuente

ZOCODOVER, 47

JAMON BARATO

Si queréis comprar codillos de jamón a precio increíble dirigiros a Francisco Moraleda NUEVO BAR RESTAURANT

EL METRO - TALAVERA DE LA REINA

[333 Tomás = Y MUEBLES = -

Pí y Margall, 14. - Teléfono 135 R TALAVERA DE LA REINA

ULTIMA HORA

# Boicot rojo en Madrid a los

## que se niegan a abandonar la capital

### Su Santidad se ha agravado según comunican las últimas



Mrs. Simpson, la prometida del duque de Windsor, cuya boda se anuncia para el próximo mayo en Viena

### El fusilamiento de Sandino parece relacionado con la desaparición de diecisiete millones en barras de oro

Lisboa, 12.—En un manifiesto radiado por la emisora C. N. T.-F. A. I. se recibieron los asesinatos de los rojos en Aravaca algunos pormenores del «affaire» Sandino. Se declaró que 17 millones de pesetas en barras de oro desaparecieron a bordo del falucho «Pedro IV», que salió del puerto de Cartagena con dirección a un puerto extranjero, cuyo nombre no se quiere facilitar hasta que terminen las indagaciones realizadas en este asunto. En este momento se darán a la publicidad los nombres de todos los encartados en el robo.

#### El coronel Sandino, ex consejero de la Generalidad, fusilado en el Montjuich

Lisboa, 12.—Noticias de Barcelona aseguran que el coronel Sandino, ex consejero de Defensa de la Generalidad, ha sido finsilado en los fosos de Montjuich. En los núcleos políticos se guarda una reserva absoluta, sobre todo lo referente al «affaire». Se sabe que el cónsul soviético en Barcelona marchó a Valencia hace varios días para conferenciar con Largo Caballero, pues parece que en el asunto ha tenido también alguna intervención el presidente Luis Companys.

#### Famosos lienzos del Museo del Prado, canjeados por harina en Marsella

París, 12.—Las autoridades rojas de Valencia han enviado a un comerciante de Marsella gran número de cuadros del Greco, Zurbarán, Velázquez y Murillo, pidiéndole en cambio 78 vagones de harina. Estos cuadros pertenecen a la colección del Museo del Prado y fueron transportados hace ya algunas semanas a Valencia para traficar, como ahora se ha hecho, con su mérito artístico.

#### Nacionalistas vascos y comunistas luchan en las calles de Bilbao

Bayona, 12.—Un evadido de Bilbao, que ha llegado a esta ciudad en un barco, manifiesta que hace dos días se ha librado en las calles de Bilbao un verdadero combate entre los nacionalistas y los comunistas. Más de 200 muertos quedaron por las calles de la ciudad.

Como consecuencia de ésto, dimitió Aguirre. Los comunistas no admitieron la dimisión. Pero en cambio aceptaron la de varios consejeros del gobierno de Euskadi.

#### Se desmiente la especie extranjera sobre el envío de voluntarios japoneses

Tenerife, 12.—Informes de Nueva York desmienten las informaciones aparecidas en algunos periódicos extranjeros, afirmando que han llegado al territorio español ocupado pero que estos últimos no se atreven por- ría a los embajadores en las distintae naciopor los nacionales varios millares de voluntarios japoneses. El Gobierno japonés no que los Comités de los partidos obreros nes protestaran enérgicamente contra estos pensó jamás en semejante posibilidad.

### Más informes del frente de Madrid

#### El impresionante aspecto de Pozuelo

(De nuestro enviado señor Tello).—Hoy he estado en Pozuelo. El aspecto del pueblo me impresiona profundamente. No se ven más que ruinas y desolación por todas partes. Los edificios, casi todos derruídos por ambas artillerías, muestran bien a las claras que el combate fué muy duro. Por el suelo se ven aún esparcidos gran cantidad de obuses sin explotar. Se ven las trincheras que hicieron los de la Brigada Internacional, perfectamente construídas. Por las calles del pueblo no se ve ni una sola persona civil. En los rincenes de las casas ve-El Gobierno de Méjieo prohibe a mos aún muchos cartuchos de procedencia checa y soviética, y tiradas por las ealles. muchas latas de conservas rusas que los marxistas abandonaron en su precipitada fuga. Un legionario nos enseña una bandera recogida a los rojos con la siguiente inscripción: «Columna Perea. Segunda Compañía. Tercer Batallón». Un olor nauseabundo impregna el ambiente; es que aún permanecen en el campo muchos cadáveres de extranjeros que no han sido enterrados por falta material de tiempo.

#### La parálisis que sufre Su Santidad se le extiende a la pierna derecha

Lisboa, 12 (urgente).—El doctor Milani, médico de cabecera del Santo Padre, declaró, después de visitarle en la mañana de hoy, que el Estado de Su Santidad continúa grave, extendiéndose la parálisis a la pierna derecha.

Hemos logrado hablar con algunas mujeres de El Plantío. Varias de ellas con pañuelos de luto a la cabeza nos manifiestan que los rojos asesinaron a sus maridos. Dicen que en los últimos días asesinaban los rojos en Aravaca a más, de cien persoran comprobar su muerte. Las mismas mufines del pasado diciembre, y que en las milicianos grandes barricadas, lo que demuestra su temor a que las tropas naciona. les lleguen al interior de la capital dentro de breves días.

### Lo que dicen los desertores del campo

Con motivo de estos estériles contraataques, iniciados por el enemigo, y de los cuales sale cada vez más quebrantado, se han pasado a nuestras líneas muchos milicianos que aprovechan el momento de iniciarse la retirada para ocultarse en cualquier de fuego durante las horas de la noche. Franco. Desmintió también otras noticias Estos dicen que muchos descan hacer lo mismo, sobre todo oficiales del Ejército, tienen anotada la dirección del domicilio de rumores.

## Correspondencia in Apartado 18 Impresión del

Innumerables bajas y grandes pérdidas de pertrechos de guerra han costado a los rojos sus desesperados ataques de estos días contra las posiciones últimamente conquistadas por nuestro Ejército en el frente de Madrid. Y su completo fracaso les habrá demostrado que no es lo mismo gallear por las radios su propósito de no resignarse a la defensiva, si no de atacar en firme, que llevarlo a la realidad con algún éxito sobre el campo de batalla.

Sí; ese es el ideal de toda tropa en campaña. Es coñocido el apotegma militar según el cual el ejército que se mantiene a la defensiva va derechamente a la derrota. Pero a la defensiva tendrán que volver forzosamente los rojos después del fiasco de sus furiosos contraataques. Y las tropas nacionales, reteniendo la iniciativa, continuarán su brioso ataque a fondo, obligando al enemigo a replegarse más y más basta arrojarle de Madrid.

sus parientes y les amenazan con fusilarlos si se presentan en nuestro campo.

### Trotski dedicarse a actividades políticas en aquel país

Lisboa, 12. — Comunican de Méjico que la llegada de Trotski a dicha capital ha pasado inadvertida. Sólo salieron a recibirle el agente de sus obras literarias y unos cuantos amigos. Llegó escoltado por varios policías soviéticos, que le vigilan estrechamente. Marchará a un pueblecito situado a 15 millas de Méjico.

El secretario del partido comunista ha protestado vivamente de que se le permita la residencia en territorio mejicano, pues se cree que su actuación romperá el frente comunista de Méjico, al igual que causó disidencias entre las fuerzas obreras de Rusia.

Un ministro del Gobierno mejicano de-c claró que no recibirá trato de favor, y que no se le permitirá dedicarse a actividades políticas de ninguna clase. De lo contrario, según afirmó el ministro, el Gobierno tomará las resoluciones que juzgue oportunas.

#### Boisot rojo en Madrid a los que se nieguen a abandonar la capital.

Lisboa 12. - Continúa la Junta de evaeuación de Madrid dictando severas medinas cada día, en su mayoría procedentes de das para que la evacuación de la capital se Madrid, que eran conducidas allí para que, efectue de la manera más rápida posible. una vez fusiladas, sus familiares no pudie- Ha prohibido se vendan alimentos a todos aquellos que se nieguen a abandonar la cajeres nos afirman que estuvieron en Madrid pital. El periódico rojo «A B C», hablando de esta misma cuestión, afirma que Madrid calles más principales han instalado los no se podrá defender si antes no se ha llevado a cabo la evacuación total y absoluta de toda la población no combatiente.

#### También el ministro de Negocios japonés desmiente la supuesta ayuda a los nacionales españoles

Tokio.—El ministro de Negocios Extranjeros del Japón ha dado una nota desmintiendo rotundamente las informaciones aparecidas en algunos periódicos, según las cuales varios millares de voluntarios japoneses habían llegado a España para luchar accidente del terreno y atravesar el campo al lado de las tropas del generalísimo que aseguran la llegada a España de varios oficiales japoneses. Manifestó que ordena-